



7 Pièces

257 m²

Réf. MN2288-1

1 180 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre draguignan : un havre de paix au Cœur du var. L'agence gesbert immobilier est honoré de vous présenter, en exclusivité, ce projet d'exception : une villa au charme provençal raffiné, idéalement situé aux abords de draguignan, proche du pittoresque village de lorgues. Cette demeure d'architecte, en cours de réalisation, et qui sera totalement terminé pour les nouveaux propriétaires, vous séduira par ses prestations haut de gamme et son cadre enchanteur. d'une superficie de 257 M², cette villa spacieuse et élégante est conçue pour répondre aux attentes les plus exigeantes. En ...

For sale draguignan: a haven of peace in the heart of the var. Agence gesbert immobilier is honoured to present you with this exceptional project: a villa with refined provençal charm, ideally located on the outskirts of draguignan, close to the picturesque village of lorgues. This architect-designed residence, currently under construction, will win you over with its top-of-the-range features and enchanting setting. Covering an area of 257 M², this spacious, elegant villa is designed to meet the most demanding requirements. On the ground floor, you'll find two vast bedrooms and, upstairs, a ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

